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Nach der Mitteilung des Trierischen Volksfreunds vom 20.02.2008 über Pläne 
möglicher Schließungen von Stadtteil-Friedhöfen haben wir unverzüglich in 
unserem Ortsteil Unterschriftslisten zur Abwendung eines solchen Vorhabens 
ausgelegt. 
 
Nachdem sich einige Fraktionen des Stadtrates öffentlich gegen zuvor verfolgte 
Pläne ausgesprochen hatten – nur die FDP war von Anfang an gegen diese 
Überlegungen – haben wir mit Schreiben vom 15.03.2008 die Listen mit 574 
Unterschriften Herrn OB Jensen zugeleitet, verbunden mit der Aufforderung an 
die Verwaltung der Stadt Trier, diese Pläne nicht mehr weiter zu verfolgen. In 
diesem Sinne haben wir auch alle Fraktionen des Trierer Stadtrates 
angeschrieben. 
 
Geantwortet haben uns Herr Oberbürgermeister Jensen, die FDP und die SPD. 
Mit weiteren Reaktionen rechnen wir nun nicht mehr. Es überrascht natürlich 
nicht, dass die FDP sich über das Lob für ihre Haltung bedankt. Den anderen 
beiden Antworten müssen wir allerdings entnehmen, dass ein 
Ergänzungsgutachten in Auftrag gegeben worden ist, dessen Ergebnis noch 
nicht vorliegt und das dann später in dem zuständigen Fachausschuss beraten 
werden wird. 
 
Den bisherigen, vollmundigen und eilfertigen Distanzierungen können wir 
insoweit nicht ganz folgen. Ganz sicher wird niemand dieses brisante Thema 
vor den Kommunalwahlen des kommenden Jahres erneut diskutieren wollen. 
Für abgehakt halten wir es aber noch lange nicht. 
 
Wachsamkeit ist in allen betroffenen Ortsteilen dringend geboten! 
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